

Wir danken für die tröstenden Worte, Umarmungen, Briefe und die Teilnahme an der Trauerfeier für unseren geliebten

Jürg Baumgartner

Es wird uns helfen, nun den Weg ohne ihn zu gehen.

Ein besonderer Dank gilt auch den Aerzten, Prof. Dr. Mathias Schmid, Triemli, Dr. Walter Kälin, Dr. Christian Mortier, Walchwil, Frau Viola Schmid sowie Pfarrer Josef Hochstrasser und Andreas Baumgartner für die würdige Gestaltung des Gottesdienstes.

Für die zahlreichen Beiträge für späteren Blumenschmuck des Grabes sagen wir ebenfalls herzlichen Dank. Für die Spenden an den Zuger Vogelschutz bedanken wir uns im Namen des Präsidenten ganz herzlich.

Die Trauerfamilien